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CDU-Fraktion

( Anfrage Nr. 15-0999/2020 )

Eingereicht am 11.05.2020 um 13:44 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Stadtbezirksrat Vahrenwald-List

Baumbestand im Vahrenwalder Park

Nach Berichten von Anliegern wurden in den letzten Jahren immer wieder Bäume im 
Randbereich des Vahrenwalder Parks gefällt ohne das es entsprechende Neupflanzungen 
gab.

Wir fragen dazu die Verwaltung:

1. Wieviele Bäume wurden in den letzten drei Jahren im Vahrenwalder Park gefällt ?

2. Welches Potential sieht die Verwaltung zur Neuanpflanzung von Bäumen im Park z.B. 
auch am Rande der dortigen Wege ?

3. Welches Potential sieht die Verwaltung zur Anlage von weiteren Blumenbeeten oder 
Streuwiesen zur Erhöhung der Aufenthaltsqualität und Biodiversität im Park ?
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